

Embajada de Japón y OIM implementan proyecto de Cooperación Financiera a favor de la Juventud Migrante

NACIONAL Jimena Sánchez · Noviembre 30, 2020



Hoy se llevó a cabo una ceremonia de firma entre el Gobierno del Japón y la Organización Internacional para las Migraciones, con el fin de concretar el "Proyecto de la Reintegración Económica de la Juventud Migrante Retornada y Potencial Migrante en Guatemala".

El proyecto en conjunto tiene el fin de fortalecer la reintegración económica de la juventud migrante retornada y potencial migrante en Guatemala. El Gobierno de Japón implementó un lineamiento de cooperación financiera de aproximadamente 4.5 millones de dólares a la OIM.

En la actividad participaron el Ministro de Relaciones Exteriores, Pedro Brolo, el Embajador de Japón, YAMAMOTO Tsuyoshi y el Jefe de Misión de El Salvador, Guatemala y Honduras de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Jorge Peraza Breedy.



¿En qué consiste el proyecto?

A través de este proyecto, se espera los jóvenes retornados y migrantes potenciales puedan adquirir conocimientos y el apoyo necesario para alcanzar su potencial y tener una vida digna en Guatemala. El proyecto tendrá la duración de tres años y el monto donado es de 4.5 millones de dólares.

El proyecto se llevará a cabo a través del Instituto Técnico de Capacitación y Productividad (INTECAP); la Secretaría de Bienestar Social (SBS); el Instituto Guatemalteco de Migración (IGM); la Secretaría de Obras Sociales de la Esposa del Presidente (SOSEP); el Ministerio de Educación (MINEDUC); el Ministerio de Trabajo y Previsión Social (MINTRAB); el Ministerio de Relaciones Exteriores (MINEX); y las municipalidades de Huehuetenango, Quiché y Sololá.

Detalles de los proyectos

Centro de Formación "QUÉDATE" (Huehuetenango, Quiché, Sololá):

- Remozamiento de los edificios e instalación de los paneles solares
- Ofrecimiento de Becas
- Desarrollo del Programa de Estudio
- Capacitación para los maestros
- Investigación de la tendencia del mercado laboral y apoyo en la búsqueda de empleo para los jóvenes

Centro de Recepción (Ciudad de Guatemala, en la Fuerza Aérea)

- Remozamiento de los edificios e instalación de los paneles solares
- Ayuda humanitaria para los retornados (paquete de comidas y artículos de higiene)

Centro de Delegación Regional para los migrantes (Huehuetenango)

- Remozamiento de los edificios e instalación de los paneles solares

Migración Irregular

"Hay desafíos complejos que los jóvenes están enfrentando, lo que dan como resultado de que muchos tomen la decisión de dejar a su familia y a su país de forma insegura e irregular", expresó el embajador Tsuyoshi. "Deseamos contribuir a través de este proyecto a apoyar a los jóvenes guatemaltecos en su integración a su sociedad, y continuar trabajando activamente en ampliar y renovar nuestra cooperación para estrechar aún más la fructífera amistad que caracteriza a nuestras naciones", agregó.

Asimismo, indicaron que la emergencia provocada por el COVID-19 y los fenómenos naturales ETA e IOTA dejaron a numerosas comunidades devastadas. "Sin embargo, sabemos que el pueblo guatemalteco es un pueblo fuerte que a pesar de las dificultades se levanta y trabaja más duro para salir adelante".

